

## **Pressemitteilung des Migrationsbeirats der Landeshauptstadt München vom 10. November 2023**

### **Pressemitteilung des Migrationsbeirats zur Zuschussvergabe**

Der Migrationsbeirat München verfügt über ein Budget in Höhe von 160.000 Euro jährlich für Projekte, Aktionen und Veranstaltungen mit integrativem Charakter. Somit fördert der Migrationsbeirat den interkulturellen Dialog und das friedliche Miteinander in München.

Was uns einerseits sehr stolz macht, stellt uns aber gleichzeitig vor neue Herausforderungen, **denn bereits im August war das für 2023 vorgesehene Jahresbudget von 160.000 Euro fast vollständig ausgeschöpft. Dies liegt u.a. daran**, dass im Zuge der aktuellen Inflation die Projektkosten und somit auch die Projektsummen allgemein gestiegen sind.

Mehrfach hat der Migrationsbeirat die Erhöhung dieses Budgets gefordert und entsprechende Anträge formuliert. Doch trotz unserer Bemühungen wurde das zuletzt im Jahr 2016 angehobene Budget nicht angepasst.

Ziel des Migrationsbeirates ist es, möglichst vielen Organisationen und Vereinen bei der Umsetzung ihrer Projekte finanziell unter die Arme zu greifen und somit die Vielfalt in unserer Stadt zu stärken. **Der Migrationsbeirat wird daher seine Forderung nach einer Erhöhung des jährlichen Budgets wiederholen und erneut einen Antrag in der kommenden Vollversammlung am 27.11.23 stellen.**

Im Namen des Migrationsbeirats der Landeshauptstadt München

Dimitrina Lang,

Vorsitzende

#### **Pressekontakt des Migrationsbeirats**

Dimitrina Lang, Vorsitzende des Migrationsbeirats  
Sendlinger Straße 1, 80331 München  
Telefon: 089/ 233 - 92558  
E-Mail: [migrationsbeirat@muenchen.de](mailto:migrationsbeirat@muenchen.de)  
[www.migrationsbeirat-muenchen.de](http://www.migrationsbeirat-muenchen.de)

Der Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München besteht aus 50 nichtdeutschen oder eingebürgerten Münchnerinnen und Münchnern. Sie vertreten ehrenamtlich die politischen Interessen der ausländischen Bevölkerung. Der Migrationsbeirat engagiert sich öffentlich für die politische, rechtliche, soziale und kulturelle Gleichstellung von Deutschen und Nichtdeutschen. Der Migrationsbeirat hält intensiven Kontakt zu den im Migrationsbereich tätigen Vereinen, Gruppen und Initiativen in München. Da in dem Migrationsbeirat Mitglieder aus unterschiedlichsten politischen Listen und Nationen zusammenarbeiten, steht er auch modellhaft für Toleranz und Völkerverständigung.